

共に築こう社会の未来 盟和工業株式会社

「盟和工業独自の技術をもって、社会インフラの構築に貢献」

当社はこれまで創業52年の間、当社独自の工法・機械を開発いたし、社会インフラ整備（鉄道、高速道路等）の鋼構造物、鋼製・PC桁架設工事に携わってまいりました。

専門工事業者としてのノウハウを駆使して、狭隘、上空制限下での難関工事を元請け様と計画段階よりお手伝いをさせて頂き、色々な難題を解決、経験則から知恵を出し合い施工に当たっています。

今現在も巨大プロジェクトにも数件の工事に関わり、次世代に引き継がれる社会インフラ整備に関わり盟和工業の存在意義を高め、技術の向上に努めています。

昨今の人手不足も深刻な状況ですが、盟和工業にしか無い機械設備を考案する事で、人員の省力化、機械化に務め、積極的な外国人高度技術者の採用も進めています。

働き方改革にも積極的に取り組み、作業所への社員配置を増やし、代休・有給休暇の取得、残業時間の削減を実現し、独自の勤怠管理を導入し、社員の勤務状態の確認を行い、健康面の指導、助言を行っています。

今後も顧客のニーズに応え、盟和工業なら出来る・盟和工業にしか出来ないを基本に一丸となり活動してまいります。

今後共、宜しく御願い申し上げます。



代表取締役社長
岩崎 真康